

SANIDAD

Sacan a licitación el contrato de gasóleo para los centros de Bienestar Social

La Consejería de Bienestar Social sacó a licitación, por procedimiento abierto, la adjudicación del contrato de suministro de gasóleo C para centros dependientes de las direcciones provinciales de esta consejería en Albacete, Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara y Toledo. El servicio se adjudicará por el plazo de dos años, para este ejercicio de 2016 y el próximo 2017. Cada provincia forma un lote independiente a efectos de licitación y adjudicación y el plazo para presentar ofertas concluye el próximo día 13, a las 14 horas, según consta en la resolución que publicó la Consejería de Bienestar Social. El valor estimado del contrato es de 5,8 millones de euros y el criterio de adjudicación es el precio, por

lo que ganará la oferta que sea más ventajosa para la administración.

EDUCACIÓN

Las salas de estudio amplían su horario por los exámenes

Las salas de estudio de la Biblioteca de los Depósitos del Sol y la Posada del Rosario amplían durante este mes de enero su horario y cerrarán -de lunes a viernes- a las dos de la madrugada, para facilitar el uso de este recurso a los estudiantes universitarios que ahora comenzarán sus exámenes del primer cuatrimestre. Los sábados y domingos el horario de cierre de estas salas de estudio será las 22,00 horas.

JUSTICIA

Julio García Bueno participará en la elección del representante nacional de los abogados

El decano del Colegio de Abogados de Albacete, Julio García Bueno, participará el próximo 14 de enero en la elección del nuevo presidente del **Consejo General de la Abogacía** de España, junto con sus homónimos de otros 82 Colegios de todo el país. Al cargo se presentan Marcos Camacho, Vanessa González, Pere Lluís Huguet, Francisco Javier Jara y Victoria Ortega.